



学校だより

4月号

横浜市立不動丸小学校 令和3年4月7日

<http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/fudomaru/>

笑顔いっぱい さあ新しい一歩

校長 山下 謙一郎

枝いっぱい咲き誇っていた桜の花も早散り始めましたが、新学期を迎えた学校には、希望に胸を膨らませた元気で明るい子どもたちの笑顔が戻ってきました。保護者の皆様、お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。

このたび、4月1日より、前任の鈴木巨世校長先生の後を受け、不動丸小学校に着任させていただきました山下謙一郎と申します。伝統ある不動丸小学校に着任できた喜びを胸に、精一杯教育活動に努めてまいりますので、どうぞこれまで同様ご協力の程よろしくお願い致します。

さて、本校の学校教育目標は「**笑顔とあいさつで 喜びの花を咲かせよう 不動丸っ子**」です。子どもたちの笑顔ほど、私たちに元気を与えてくれるものはありません。笑顔には、多くの効果があるとされています。

いつもニコニコと笑顔でいる人は、たとえ話すのが上手ではなくても、親しみやすそうな人だなという印象を与えます。まずは笑顔で相手にフレンドリーな印象を与えることで、相手に心を開いてもらい、親しい関係になっていけるのではないのでしょうか。

また、笑顔でいると脳内から「幸せホルモン」が分泌されるとされています。ちょっと落ち込むようなことがあっても、笑うことで気持ちを切り替え、前向きでポジティブになれるそうです。

最後に、笑顔はつながっていきます。相手が笑っていると、こちら表情が緩んできます。笑顔は循環し、みんなをあたたかい雰囲気包み、幸せな時間を過ごせます。

社会情勢が不安定な今、学校は子どもたちにとって笑顔があふれる場所ではなくてはなりません。子どもたちが、「学校が楽しい」「早く明日になって続きがやりたいな」そんなふうに思えるような不動丸小学校になるように、教職員一同力を合わせて頑張って参ります。保護者・地域の皆様とともに、令和3年度の不動丸小学校を、今スタートします。